



1981 03 le 30 Il faut qu'arrive le moment où la conscience n'est plus consciente d'elle-même.

« Je suis étonné de vous voir tous assis là.

Ces paroles se dégagent d'un état où il n'y a pas de mots.

Quelle identité pensez-vous bien avoir ?

Visiteur: Comment s'établir solidement dans c constat «Je suis»? Faut-il penser «Je suis», «Je suis» ...?

« Vous est-il nécessaire de penser « Je suis assis ici » ... ?

Vous savez que vous êtes assis ici.

Combien de fois et avec quelle intensité vous ai-je demandé de ne pas penser, de ne pas agir en tant qu'individus ou entités identifiées à un corps ... et vous continuez à le faire !

Quels que soient le nom et la forme qui existent, ils relèvent de ce matériau et ce matériau n'est pas vous.

Faites-vous réellement le tour du problème ?

Arrivez-vous à décider avec une ferme conviction que vous n'êtes pas le matériau ?

Quand ce matériau se désintègre, quel nom peut le désigner ?

A-t-il une signification ?

Seul un sur dix millions va au cœur de ce problème, analyse ce que c'est, arrive à une conclusion et se trouve libéré, tout seul par lui-même.

Celui qui est libéré est La Conscience, il n'y a pas d'entité !

L'ultime compréhension est CELA qui rend la compréhension possible et la fait devenir tellement impalpable, tellement subtile, qu'elle disparaît.

Quand la conscience apparaît à nouveau, cet « état d'unicité » se brise et l'état « je suis » reprend.

Les mots viennent de la conscience et la conscience a besoin de la force du corps.

Ici la force corporelle diminue graduellement et donc les mots ne viennent pas aussi librement que je le voudrais.

Je répète et répète – dépensant beaucoup d'énergie – mais combien ont compris ?

A la base les choses sont tellement simples que j'éprouve un sentiment de frustration à vous voir venir ici écouter ce que je dis et ne manifester aucun signe de ce que ces mots aient atteint leur but !



Quel est ce Principe de naissance ...,
Vous avez compris ou vous n'avez pas compris ?

Si vous avez compris, pourquoi revenir ?
Si vous n'avez pas compris, pourquoi revenir ? »

Visiteur: J'aime simplement être ici, auprès de Maharaj.

« Cela c'est autre chose.

Mais êtes-vous véritablement imprégné de ce que je veux que vous compreniez ? »

Visiteur: Nous venons ici avec tant de concepts et ce que vous nous enseignez est tellement stupéfiant que cela correspond à un électrochoc. Comment pouvez-vous vous attendre à ce que nous puissions poser des questions? Laissez-nous un certain temps pour pouvoir absorber le choc, alors les questions se formuleront. Pour l'instant nous sommes réduits au silence.

« Ceux qui viennent ici, participent à ces entretiens et comprennent, deviendront des Maîtres quand ils retourneront dans leurs pays respectifs.

Pourquoi ne comprenez-vous pas C'est si facile à comprendre !

En cet instant, dans la manifestation, ce que vous êtes est la conscience et la conscience ne peut subsister en l'absence du corps-nourriture.

En conséquence la conscience dépend du corps – qui est essentiellement éphémère – elle est donc ce que JE ne peux pas être.

C'est aussi simple que cela ... !

Pourquoi ne comprenez-vous pas ?

Il faut qu'arrive le moment où la conscience n'est plus consciente d'elle-même.

Le goût sucré est dans le sucre, Je Suis Celui qui le comprend et savoure le sucré.

Tous ces concepts spirituels sont devenus des conventions.

La dernière découverte est que la conscience est transcendée quand la conscience connaît et comprend la conscience. »

Visiteur: Ce matin entre le sommeil profond et le réveil, il y a eu une profonde quiétude pendant un court instant. Il y avait connaissance complète, immobilité, êtreté, rien d'autre.

« C'est un état élevé, mais ne vous concentrez pas sur cela.

Le sommeil profond est semblable à un bloc de glace, il n'y a rien et puis cela reprend forme, la chaleur apparaît et avec cette chaleur, le sentiment d'être.



Le monde est fasciné par le son de la flûte.
La conscience maintient la fascination de ce jeu de la vie, de cette pièce qu'est le monde.
Questionnez-vous sur cette flûte et celui qui en joue.
Allez à la source ! »

Visiteur : dans le cours de cette vie se pose de nombreuses questions. Il faudrait être continuellement présent à cette conscience, mais l'intellect ne le permet pas.

« L'intellect est un instrument permettant la communication à des fins matérielles.

L'intellect ne peut pas capter La Vérité.

Le Soi observe l'intellect, mais l'intellect ne peut pas apercevoir Le Soi. »

Clair Fontange